



La Alcazaba

Número 828 27 de agosto de 2025 C/ Pedro Molina, 1 Tfno: 952 603 343 E-mail: prensa@femape.com

Web: www.femape.com Edición digital: www.femape.com/la-alcazaba-periodico X: @FMPLaAlcazaba Facebook: FMPLaAlcazaba



Así hemos vivido la Feria de Málaga 2025

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'



Taller sobre el manejo de desfibriladores en la Caseta de la Federación.

Colaborando con una Feria 2025 Cardioprotegida

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha vuelto a colaborar con el programa 'Málaga Cardioprotegida' para hacer más segura nuestra Feria 2025.

Con tal motivo, en la previa de

las fiestas, el pasado día 12 de agosto se impartieron talleres de Soporte Vital Básico, manejo del DESA y se entregaron 23 desfibriladores que han estado en el Real y las casetas de la feria.

La caseta del colectivo acogió este acto, en el que se facilitaba información para localizar estos dispositivos ubicados en el recinto

ferial de Cortijo de Torres, según los criterios de los técnicos municipales, y nuevamente con la colaboración de nuestro colectivo que ha facilitado su instalación en algunas de las casetas peñistas repartidas por el real

Representantes de las diferentes casetas peñistas acudieron a esta reunión informativa.


Navarro Hnos.
www.navarrohermanos.com

TODO SOBRE RUEDAS

 SCOOTERS	 BICIS INFANTILES	 FITNESS
 MOTOS	 BICIS ELÉCTRICAS DE MONTAÑA	 COCHES SIN CARNET

MÁLAGA Polígono San Luis | C/Carretería | C/Moraima | Av. Velázquez | C/María Tubau | Vélez-Málaga | Marbella | San Pedro de Alcántara



El colectivo peñista ofreció su ayuda al Programa 'Málaga Cardioprotegida'.

• EDITORIAL

Tras la Feria llegan las Fiestas Patronales

La Feria de Málaga 2025 nos deja el regusto por las numerosas actividades que ha organizado la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Se han celebrado eventos tan clásicos como puede ser la gala de elección de la Reina y el Mister de la Feria en la nueva portada, la entrega de premios de Concursos como el de Gastronomía, Embellecimiento de Casetas o Por Malagueñas.

Eventos como el Concurso de Mantones de Manila han dado un paso al frente, como el gran Día de la Provincia que se convirtió en una gran jornada de hermandad con el municipio de Alhaurín de la Torre.

Destacaremos el Premio La Alcazaba, que nos hacía vivir una emotiva noche del miércoles 20 en nuestra caseta para reconocer a la consejera de la Junta de Andalucía Carolina España.

Pero tras esta Feria, la ciudad sigue de Fiestas. en este caso, nos preparamos para acompañar a la Virgen de la Victoria, la patrona de Málaga y su Diócesis, con motivo de su próxima onomástica del próximo 8 de septiembre.

Como cada año, el colectivo peñista estará junto a la Virgen de la Victoria en sus cultos, tanto durante la Novena que se celebrará en la Santa Iglesia Catedral como en su procesión de regreso a su Real Santuario y Basílica.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' enlazará las fiestas, las feriales y las patronales, con la presencia de las Reinas y los Misters al primer templo de la Diócesis el próximo 4 de septiembre, tal y como manda la tradición.

Cuatro días después, en su procesión, estamos deseando que Santa María de la Victoria pueda pasar por la calle que lleva su nombre, en donde se encuentra la sede social de nuestro colectivo, para realizarle la mejor de las ofrendas que podamos dedicarle desde el gran cariño de los malagueños hacia su patrona.



Manuel Curtido, presidente de la Federación, con la Reina y el Mister de la Feria de 2024 en la procesión de la Victoria.



Tu mixer rico en matices

CON NUEVOS AROMAS 100% NATURALES

ROYAL BLISS y su logotipo son marcas registradas de The Coca-Cola Company.

La Alcazaba

EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Redacción: Daniel Herrera

Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga

Tlf.: 952 60 33 43

e-mail: prensa@femape.com

Web: www.femape.com


**ROYAL
BLISS**

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Brindis por la Feria de Málaga con Cervezas Victoria

• LA ALCAZABA

Cervezas Victoria se ha convertido en un habitual en las celebraciones de la Feria de Málaga. Y este año no iba a ser menos.

Por ello han preparado una serie de acciones a lo largo de toda la provincia de Málaga para celebrarlo con todos y cada uno de los malagueños.

Para comenzar, como prólogo a esta celebración que hemos vivido, el jueves 14 de agosto, un día antes de los tradicionales fuegos artificiales, se organizaba un brindis por la Feria en la Fábrica de Cervezas Victoria.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' era invitada a participar de este evento, estando representada por sus directivos Pilar Muñoz, Rafael Silva y Manuel Jurado, junto a la esposa de este último.

Cervezas Victoria, como patrocinadora del colectivo peñista malagueño, ha contribuido al desarrollo de todas las actividades que éste ha realizado durante toda la feria en su caseta de Cortijo de Torres.



Representantes de la Federación Malagueña de Peñas en el evento de Cervezas Victoria, con el colaborador del colectivo Luis Rojas.



VI CT OR IA MÁ LA GA

VISITA NUESTRA FÁBRICA

Reserva en:
WWW.CERVEZAVICTORIA.ES   

VICTORIA
MÁLAGA 1928

Victoria recomienda el consumo responsable. Alc. 4,8% Vol.



El colectivo peñista estuvo representado en el acto.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'



Representación peñista en la Romería a la Victoria, a su paso por la plaza de la Marina.

Tradicional Romería a la Virgen de la Victoria

• LA ALCAZABA

La tradicional Romería Urbana al Santuario de Santa María

de la Victoria, Patrona de Málaga, ponía un año más inicio a la Feria de Málaga con la participación este año como Aband-

rada de la presentadora de televisión Toñi Moreno.

La actividad, organizada por la Asociación de Comerciantes

del Centro Histórico de Málaga que preside Rodrigo Bocanegra, hacía un recorrido desde el Ayuntamiento de Málaga, donde aguardaba el alcalde y demás miembros de la Corporación Municipal, hasta el Santuario de la Victoria; realizando un recorrido por las principales

calles del centro de la ciudad. Un año más, la Federación Malagueña de Peñas, Centros

Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' era invitada a participar en este emotivo acto con la presencia de la Reina de la Feria de Málaga 2024, Alejandra Mérida, acompañada por el presidente del colectivo, Manuel Curtido y su esposa.

Una vez llegados al Santuario en coche de caballo, tenía lugar la habitual ofrenda floral a la Patrona de Málaga.



La Abanderado junto a la corporación municipal y otros representantes políticos y de la sociedad malagueña, entre los que se encontraba la Federación de Peñas.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'



Vista general de la caseta drante el Día de la Provincia 2025.



Manuel Curtido y Joaquín Villanova, ante el Coro Trébol de Agua.

Alhaurín de la Torre se convierte en protagonista del Día de la Provincia en la Feria de Málaga

• LA ALCAZABA

Alhaurín de la Torre se convirtió en la noche del sábado 16 de agosto en el protagonista de la Feria de Málaga con motivo de la celebración del Día de la Provincia.

Fue un encuentro inolvidable, convocado por la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' en su caseta del Cortijo de Torres, que este año quería honrar a la localidad.



CAFÉS
SANTA CRISTINA
Maestría

El GUSTO por lo NUESTRO



nube



sombra



semi corto



corto



mitad



semi largo



largo



solo

www.cafes-santacristina.com

El alcalde de Alhaurín de la Torre, Joaquín Villanova disfrutaba del evento junto a más de 150 vecinos invitados, entre ellos asociaciones, representantes y miembros de la Corporación Municipal que celebraban esta jornada de reconocimiento para ensalzar el valor de Alhaurín de la Torre para la provincia y la ciudad de Málaga.

En la gala hizo de anfitrión el presidente de la Federación de Peñas, Manuel Curtido y no faltaron personalidades e hijos predilectos de la localidad: el humorista Manolo Sarria; el empresario Antonio Vázquez Olmedo, el escritor y cronista Carlos San Millán, y Juan José Peña, propietario del emblemático restaurante que lleva su apellido. Sumado además al reconocido vecino José del Río, ex concejal de la capital malagueña, y de varios representantes de asociaciones.

Asimismo, brillaron con luz propia el Grupo Minisolera, de la Escuela Mar de Rosas, y el Coro Trébol de Agua con actuaciones que han avivado el ambiente ferial en la caseta.

Con ello, esta se corona como la cuarta ocasión en la que la Federación de Peñas abre sus puertas a un municipio de la provincia, tal y como

sucedía en 2022 con Alozaina, en 2023 con Torremolinos, y en 2024 con Fuengirola.

Bajo el objetivo, que cuenta con el patrocinio de la Diputación de Málaga, de invitar a diferentes municipios de la provincia a conocer la Feria de la capital, al tiempo que traen elementos propios de su folclore.

En el caso de Alhaurín de la Torre, el colectivo peñista ha tenido tradicionalmente una gran vinculación por su gran actividad cultural y, por ello, recibió un reconocimiento especial por parte de la Federación Malagueña de Peñas y su presidente Manuel Curtido que, por su parte, fue agasajado por Villanova con una torre conmemorativa, una medalla y varios pins de oro de la institución.

El alcalde dedicó unas palabras de agradecimiento y cariño a la Federación, su presidente y a los asistentes, así como a la ciudad de Málaga con quien también ha ensalzado su vínculo desde el pueblo.

Curtido agradeció el papel de Alhaurín y valoró su fuerte vinculación Federación Malagueña de Peñas, así como ha destacado su relación con el alcalde, al que mostró su aprecio.



Entrega de una placa como recuerdo de este acto.



La Federación hacía entrega de un cuadro cerámico, obra de José Luis Pavón.

• EL DÍA DE LA PROVINCIA EN LA FERIA DE MÁLAGA 2025, EN IMÁGENES





• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'



La nueva Portada de Cortijo de Torres sirvió de escenario para el certamen. FOTOS: Juan Antonio Romero

Alba Molina y Carlos Javier Pérez ganan el Certamen de Reina y Mister de la Feria 2025

• LA ALCAZABA

La nueva Portada del Real de Cortijo de Torres se convertía en el escenario escogido un año más para la elección de la Reina y el Mister de la Feria de Málaga 2025, un acto organizado por la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' en colaboración con el Ayuntamiento de la capital.

Catorce aspirantes masculinos y veintisiete femeninas participaban el lunes 18 de agosto en los dos pases de los que constó el concurso, uno primero con ropa más infor-

mal, y un segundo con trajes en el caso de los chicos y vestidos flamencos por parte de las chicas.

Entre todos ellos, se coronaba Alba Molina Jiménez, representante del distrito Puerto de la Torre, como Reina de la Feria de Málaga. Le cedía el testigo Alejandra Mérida, Reina de 2024, en presencia del alcalde Francisco de la Torre. La teniente de alcalde Teresa Porras, por su parte, era la encargada de entregarle la bufanda que titulaba a Carlos Javier Pérez Saborido, de la Peña Costa del Sol, como Mister de este año. Le acompaña-

ba su antecesor, Pedro Calle.

En el transcurso de la gala, en la que actuaba como artista invitado el humorista Manolo Sarria; tenía un gran protagonismo la música y el baile, con la coordinación de Manuel Beltrán.

Junto a Alba Molina y Carlos Javier Pérez, les acompañan sus damas y caballeros de honor, siendo quintos los jóvenes Carla Rodríguez García

(Peña Cortijo de Torre) y Arturo José Ramos López (Peña El Parral), cuartos Noelia Jiménez Arroyo (Distrito Este) y Alfonso Avilés Gálvez (Peña Los 30 Amigos), terceros Julia Cañamero Sanz (Peña El Parral) y Juan Pablo Belmonte Muñoz (Peña La Paz), segundos Marta Cañamero Sanz (Peña Perchela) y Pedro Manuel Expósito Martín (Peña San Vicente) y primeros Rocío Pozo Villegas

(Peña Costa del Sol) y Andrés Domínguez Martínez (Distrito Puerto de la Torre).

Una vez finalizado el concurso, que contaba con el alcalde de Alhaurín de la Torre, Joaquín Villanova, como presidente, y la diputada Esperanza González como secretaria, se celebraba en la caseta de la Federación Malagueña de Peñas una recepción para los ganadores.



La música y el baile estuvieron muy presentes en la gala.



El sabor de la
Calidad



• LA ELECCIÓN DE LA REINA Y EL MISTER DE LA FERIA DE MÁLAGA 2025, EN IMÁGENES (FOTOGRAFÍAS DE JUAN ANTONIO ROMERO)





• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Los 30 Amigos y El Gazpachuelo, casetas más bellas

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' volvía a convocar en esta Feria 2024 sus concursos y actividades tradicionales, como el Concurso de Embellecimiento de Casetas, que premiaba a las entidades federadas que destacaron en este aspecto.

En este sentido, se establecieron dos categorías, una de interiores y otra de fachadas, de las que se entregaron tres galardones para cada una para el primer, segundo y tercer clasificado.

El trofeo, obra cerámica del artista José Luis Pavón, forma ya parte de la decoración de la caseta, como un reconocimiento al trabajo y el buen gusto empleado a la hora de decorar las casetas.

Con tan motivo, se ha establecía un jurado que durante los días 16 y 17 de agosto recorría todas las casetas para posteriormente determinar los nombres de los ganadores, que eran comunicados el lunes 18 en el transcurso de la Gala de Elección de Reina y Mister.

Tras una difícil deliberación, fue elegida como ganadora en la categoría de fachadas la Caseta de la Peña Los 30 Amigos; siendo el segundo premio para la Caseta de la Casa de Melilla en Málaga y tercero la Caseta de la Peña Santa Cristina.

En lo que se refiere a interiores, el primer premio fue para la Caseta de la Asociación Recreativa y Cultural El Gazpachuelo, seguido por la Caseta de la Peña Los Mimbrales y la Caseta de la Casa de Álora Gibralfaro en tercer puesto.

El jurado quiso hacer constar en acta el agradecimiento a todas y cada una de las entidades por su esfuerzo y dedicación en el embellecimiento de sus casetas.

Los dos primeros premios fueron entregados a los representantes de las entidades ganadoras por el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Manuel Curtido, acompañado por el vicepresidente Rafael Galán.



Primer premio en la categoría de fachadas para la Peña Los 30 Amigos. FOTOS: Juan Antonio Romero



Primer premio en la categoría de interiores para la Asociación Cultural y Recreativa El Gazpachuelo.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Encuentro de los alumnos de la Escuela de Cante y Copla 'Miguel de los Reyes' en Feria

• LA ALCAZABA

Ya se ha convertido en toda una tradición que los alumnos de la Escuela de Cante y Copla 'Miguel de los Reyes' de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' mantengan un encuentro de la jornada del martes de feria en la Caseta del colectivo en el recinto de Cortijo de Torres.

En este 19 de agosto de 2025, se volvía a contar con esta convivencia entre profesores y alumnos de este centro, que en esta época estival se encuentra de vacaciones para retomar las clases a partir del próximo mes de septiembre.

Como no podía ser de otro modo, la música estuvo muy presente con las actuaciones de algunos de los artistas presentes; muchos de los cuales también han ofrecido recitales en otras casetas de entidades federadas, dentro del programa 'Las Peñas con los Artistas Malagueños' que se ha reeditado con el patrocinio del Área de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga.

La Escuela de Cante y Copla

'Miguel de los Reyes' cuenta con los profesores Rocío Alba y Pedro Gordillo, que comparten sus conocimientos a los alumnos en las clases presenciales, sesiones prácticas y seminarios complementarios.



Bienvvenida del presidente de la Federación Malagueña de Peñas, en presencia del profesor Pedro Gordillo.



El buen ambiente entre los artistas fue una tónica general.



Una de las actuaciones desarrolladas en la caseta de La Alcazaba.

DESPORTES ESTADIO

DESDE 1980



TELÉFONO: 952223678
FAX: 952220475
email: d.estadio@gmail.com
deportesestadio.com

1ª HORA PARKING GRATIS
ARRIOLA Y CAMAS

JOSE MIGUEL GUERRA ORTIZ

GRAN EXPOSICIÓN DE TROFEOS, MEDALLAS, PLACAS PARA HOMENAJE,
LLAVEROS, PINS, DISEÑOS DE LOGOTIPOS Y FIGURAS EN METACRILATO
GRABADOS A FRESA, TRANSFERS, LÁSER DE SUBLIMACIÓN
ESPECIALISTAS EN JUEGOS DE MESA
DOMINOS, PARCHÍS, CARTAS, AJEDREZ, DADOS...

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'



Instante en el que el Carolina España recibe el homenaje del colectivo peñista en la Feria de Málaga.

Brillante entrega del Premio La Alcazaba 2025 a la Consejera Carolina España

• LA ALCAZABA

«Gracias de corazón a la Federación Malagueña de Peñas La Alcazaba por concederme su premio "La Alcazaba 2025" que recibo con enorme alegría y profundo respeto», indicaba el pasado miércoles 20 de agosto la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos, Carolina España Reina.

Una vez homenajeada por parte del colectivo peñista, la también portavoz del Gobierno Andaluz destacaba que «tiene un valor muy especial porque viene de quienes son parte fundamental del alma de Málaga. Un colectivo que mantiene vivas nuestras fiestas, tradiciones y forma de ser».

«Recibirlo en plena Feria de Málaga es un honor que llevaré siempre conmigo», señalaba

tras recibir de manos el premio del presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Manuel Curtido, y en presencia del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, entre otras autoridades que no quisieron dejar la oportunidad de acompañar a Carolina España en este acontecimiento.

En sus ediciones anteriores,

este Premio La Alcazaba ha recaído en colectivos tan diversos como la Fundación Corinto de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga, el Hospital Regional de Málaga, el Club de Baloncesto Málaga, Málaga en Flamenco, Diario Sur, Cafés Santa Cristina, la Asociación Cultural Zegrí, Bancosol, el Colegio de Médicos, los Ángeles Malagueños de la Noche, Halcón Viajes, la Aso-

ciación de Enfermos y Donantes de Órganos para Trasplantes, el Málaga CF, PTV Málaga, el Consorcio Provincial de Bomberos, el periodista Pepelu Ramos, o al también periodista Gonzalo Rojo y al cantautor Antonio Fernández Fosforito en su más reciente edición.

El galardón está representado en una obra realizada por el artista malagueño José Luis Pavón.



• LA ENTREGA DEL PREMIO LA ALCAZABA 2025, EN IMÁGENES





• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Reivindicación de los Mantones de Manila en Feria



El Concurso de Mantones de Manila reunió en la Caseta de la Federación a auténticas obras de arte, algunas de ellas con gran historia.

• LA ALCAZABA

Málaga de Moda de la Diputación de Málaga hacía posible la celebración de una de las citas tradicionales de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' como es el Concurso de Mantones de Manila, que en este año 2025 alcanzaba su vigésimo segunda edición.

El concurso se celebraba en la propia caseta del colectivo peñista, que se llenaba de un público entusiasta con las participantes.

El evento reunió a diseñadores, profesionales de la moda y la confección, artistas y modelos en la jornada del jueves 20 de agosto, una noche para enmarcar de esta Feria de Málaga 2025.

Los mantones en Feria

Los Mantones de Manila se han convertido en una prenda que luce la esencia de la Feria de Málaga, manteniendo la tradición por esos atuendos que embellecían el ambiente de este evento tan especial y que expone el porte de la mujer malagueña en los días grandes de la ciudad.

De igual forma, se confirma la tendencia de los últimos



Diputación Provincial
de Málaga

Málaga ^{de} Moda

TALENTO
ORIGINAL

años con la implicación de artistas y diseñadores de gran nivel y contrastada creatividad, convirtiendo estos mantones en auténticos lienzos y obras de arte. Para que ese porte y el lucimiento de las modelos alcance cada vez más cuotas de asombro entre los aficionados y visitantes.

El concurso se ha abierto en sus últimas ediciones a las nuevas generaciones, permitiendo participantes de a partir de 16 años con autorización paterna; lo que está acercando a los jóvenes a esta tradición.

El concurso contó con dos modalidades entre sus premios y convocatorias, concretamente las de mantones bordados y mantones pintados, teniéndose en ambos casos en cuenta el

lucimiento.

Tras el pase de las piezas, el jurado determinó que, en la categoría de mantones pintados el primer premio debía recaer en Nuria Porras; siendo la segunda posición para Estefanía Framit y la tercera para Raquel Framit.

En lo que respecta a los mantones bordados, el primer premio fue para Celia López; seguido de Roberto Aragón en segunda posición y María José Jiménez Quero con el tercer premio.

La gala, que despertó gran interés por parte de todos los asistentes, contaba con la presencia de la Diputada de Desarrollo Económico Sostenible y responsable de Málaga de Moda.



• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Reconocimiento a Grupo La Reserva con la concesión del Premio de Gastronomía

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' reconoce cada año un aspecto fundamental en la Feria de Málaga como es la gastronomía.

Las casetas que componen este colectivo han querido mostrar un gran nivel de cocina, con opciones para todos los gustos; desde los platos más tradicionales hasta nuevas propuestas más sofisticadas.

Ante tanta igualdad, la junta directiva del colectivo consideraba que, por primera vez en la historia de su Concurso de Gastronomía, el premio iba a recaer en una caseta que, pese a haber estado vinculada con el colectivo como colaboradora, no pertenece directamente a ninguna entidad.

De este modo, el presidente de la Federación, Manuel Curtido, hacía entrega a Grupo La Reserva de este reconocimiento como felicitación a la calidad de su comida y el ambiente tradicional que se ha respirado en su caseta.



Manuel Curtido y Miguel Postigo acudieron a entregar el premio a la Caseta La Reserva.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Premio Por Malagueñas 2025 a la Asociación de Amigos de la Copla

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' convocaba un año más entre las entidades que la conforman el Premio Por Malagueñas, con el que se pretende promocionar este arte y baile en el transcurso de la Feria de Málaga.

En esta edición, se ha querido reconocer la labor desarrollada desde la Asociación Cultural de Amigos de la Copla, que desde la Caseta Municipal del Flamenco y la Copla han realizado una apuesta importante por las Malagueñas de Fiesta en esta Feria de 2025.

La entrega del reconocimiento, consistente en una placa cerámica del artista José Luis Pavón, tenía lugar de manos del presidente del colectivo peñista, Manuel Curtido, al presidente de la entidad Juan Luis López, en el transcurso de la final del Concurso de Copla.



Juan Luis López, presidente de la Asociación de Amigos de la Copla, muestra el Premio Por Malagueñas 2025.

• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

La Caseta La Alcazaba, punto de encuentro para peñistas e invitados

• LA ALCAZABA

Junto a las diferentes actividades programadas en la caseta de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', cada día se ha convertido en punto de

encuentro para representantes de las diferentes entidades que conforman el colectivo.

Igualmente, se ha contado con visitas de representantes de la sociedad malagueña; así como de los diferentes grupos políticos.



• FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS, CENTROS CULTURALES Y CASAS REGIONALES 'LA ALCAZABA'

Feria de Málaga Solidaria en la caseta de la Federación con Edukatea y la Fundación MCF

• LA ALCAZABA

La Caseta de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' acogió una actividad solidaria en el transcurso de esta Feria de Málaga 2025.

Tenía lugar concretamente el martes 19 de agosto desde las 13 horas, cuando se unían Edukatea y la Fundación Málaga Club de Fútbol para promover esta Feria de Málaga Solidaria en la que todo lo recaudado fue para la labor desarrollada por ambas fundaciones.

Se ofrecía, de este modo, un menú solidario de solo 10 euros que incluía un plato de fideos a banda y bebida. No faltó tampoco una rifa benéfica con grandes premios.

Junto a la Federación Malagueña de Peñas, colaboraron en esta actividad el Ayuntamiento de Málaga, la Federación de Peñas de Fuengirola y la Peña Los Artistas Culinarios de Fuengirola y Mijas.



Componentes de la Peña Los Artistas Culinarios de Fuengirola y Mijas, encargados de realizar la fideguá.



El almuerzo solidario fue una de las novedades de la caseta en esta Feria 2025.



Se realizaron importantes sorteos con la rifa solidaria.

Toñi Ronquillo se alza en ganadora del XVIII Certamen Nacional de Canción Española

• LA ALCAZABA

El Certamen Nacional de Canción Española "Ciudad de Málaga" que organiza la Asociación Cultural Amigos de la Copla volvía a convertirse en uno de los grandes acontecimientos que se celebran durante la Feria de Málaga en la Caseta Municipal del Flamenco y la Copla.

El viernes 22 de agosto se celebraba la gran final de su XVIII edición con un lleno en el recinto y con ocho participantes dispuestos a dar lo mejor de sí tras clasificarse en las dos semifinales previas.

La gala contaba como artista invitada con Verónica Martín, ganadora de la edición anterior.

El primer premio fue para la intérprete jiennense de Bailén Toñi Ronquillo, mientras que el segundo fue para su paisana de Martos Irene Martín.

La Asociación Cultural Amigos de la Copla de Málaga, entidad federada, contaba con la colaboración del Ayuntamiento de Málaga y este año quería organizar este prestigioso certamen en homenaje al desaparecido compositor Tony Carmona.



Homenaje a Tony Carmona, con la presencia del alcalde.



Verónica Martín, primer premio del pasado año. FOTO: Fco. Aguilera Verdun



La ganadora Toñi Ronquillo, en el escenario de la Caseta del Flamenco y la Copla. FOTO: Francisco Aguilera Verdun

Entidades colaboradoras con esta publicación:

